
 

 

平成 28年 3 月 20日 

 

立命館大学鹿児島県校友会 

若手・女性会について 
 

校友住所録から、一人一人直接電話連絡をしました。最大で１５人のお約束を頂きましたが、送

別会シーズンと重なったためか、前日当日で５人がキャンセルになり当日は１０人での開催でし

た。 

 

【参加者】 （順不同・敬称略） 

安田周平・牧瀬祥一郎・植野正士・桜井まみ・佐々木一誠・前山雄介・峠坂洋昭 

福元(木下)まどか・瀬戸聡仁・宇根達一朗 

（瀬戸さんは山口県出身、２０１４年産業社会学部卒で読売の記者さんです） 

 

【日時等】 

とき ： 平成２８年３月１８日 ２０時～ 

ところ ： ＢＡＲ ＬＩＯＮ 

会費 ： ２０００円（校友会より１０００円補助） 

 

【概要】 

今回は初めから、校友会だ立命館だという事はとりあえず気にせずとにかく皆さんが楽しく過

ごせたら良いですねというスタンスで声掛けしました。 

ただ、校友会から補助を頂いているという事があるので、飲食中でも構わないので「今回の会

について思う事」「次回開催にむけてのアイディア」等があれば、発言して頂けたら幸いですと

ういう事もお伝えして乾杯をしました。 

 

【会合中に出た意見等】 

・若手会に関しては、立命館大学に拘らなくてもいいのではないか(例えば関西圏の他大学の

方でも、近くにいるなら声をかけてみる) 

・近況報告を一人一人してもらう(これは全体の会でもやってますね) 

・福岡、北九州などの若手会が盛り上がっている地域の方とコラボレーションしてみると色々勉

強になるのではないか(若手会を仕切っている方と連絡が取れるならお会いする機会をつ

くってみる) 



 

 

【会を終えて】 

会自体はとても盛り上がり、席を移動し合って皆さんが様々な会話を楽しむことができました。 

普段の校友会と違ってより気楽な雰囲気で過ごせたようでした。もちろん全体会の校友の皆さ

んは良い方ばかりですが、目上の方に全く気をつかわないという事はできないので、どうして

も少し肩に力が入ってしまうという意見はありました。 

今回、人数としては１０人でしたが、「一緒に連れてくる予定だったけど丁度都合が合わなくな

った」という方や、「女性校友で何人か思い当たる方がいるので次回声をかけられる」という方、

それと直前でキャンセルになった５人の方も、次回また声をかけて下さいと言ってくださってい

たので、今後まだまだ会を広げる可能性はあると考えています。最後は、次回を６月か７月頃に

開催しましょうという話をして解散しました。 

 

 

報告者 前山雄介 

 


